
Дела пойдут в гору 

                                   Режевское автотранспортное предприятие – 
единственная на сегодняшний день организация, которая обеспечивает перевозку пассажиров по всем 
социально значимым маршрутам (№№1, 3, 4, 5 «а», 8, 9). Её эффективная и грамотно налаженная работа 
становится залогом удобного и быстрого передвижения режевлян, спешащих по делам в город и на 
приусадебные участки. 
                  Ещё осенью дела в МУП «РАП» шли из рук вон плохо. В течение полугода на предприятии 
сменилось четыре руководителя. Однако кризис продолжался, и «РАП» неумолимо приближался к 
процедуре банкротства. Конец «смуте» положило назначение 22 января нового директора 
автотранспортного предприятия, которым стал Павел Валерьевич Мусальников (на фто), некогда 
осуществлявший частные транспортные перевозки пассажиров в городе и за его пределами. За 
сравнительно короткое время молодому руководителю удалось стабилизировать ситуацию в доверенной 
ему организации: в частности, в два раза снизить задолженность по налогам и более чем в три раза 
уменьшить задолженность по заработной плате сотрудникам, сохранив при этом людей и рабочие места. 
В разговоре с нами Павел Валерьевич отмечает, что достичь положительных результатов помогла работа, 
которая осуществлялась в тесном взаимодействии с администрацией РГО, прокуратурой и центром 
занятости населения. 
                  - Доходы организации выросли благодаря налаженной многокомплексной деятельности, - 
говорит П. Мусальников. – Помимо оказания транспортных услуг, мы заставили работать всё недвижимое 
имущество МУП «РАП». При поддержке администрации проведены конкурсы и заключены 
долгосрочные договоры аренды, что в будущий период должно положительно сказаться на экономике 
предприятия. До конца лета планируем полностью рассчитаться с кредиторской задолженностью и 
погасить остатки долга по зарплате. 
                  В ближайших планах у руководства МУП «РАП» также увеличение количества персонала. В 
первую очередь штат будет пополнен сотрудниками рабочих специальностей: водителями, слесарями, 
механиками. 
                  Что касается транспортной деятельности, то сегодня на линии работает шесть автобусов, 
которые обеспечивают перевозку пассажиров по различным направлениям. Не так давно был введён 
маршрут «5-а», осуществляющий движение по направлению п. Первомайский – Семь ветров (через 
медгородок). В течение садово-огородного периода по просьбе жителей будет действовать маршрут №9 
(до к/с «Росинка»). На лето продлено движение по маршруту №3 (до сада «Торфяник»). График движения 
автобусов будет размещён в газете «Режевская весть» в первой декаде июня. 
                  Как известно, на территории Режевского городского округа принята муниципальная программа 
организации пассажирских перевозок на 2008-2011 год. В рамках этой программы до 2012 года 
предполагалось обновление транспортного парка предприятия путём покупки девяти новых автобусов. 
Пока средства были выделены только на приобретение четырёх. По словам П. Мусальникова, есть 
вероятность, что в 2010 году будет куплен ещё один новый автобус марки «Богдан». 
                  В целом ситуация в организации, которая складывается сегодня, позволяет его руководству 
делать оптимистические прогнозы и говорить о том, что в скором времени Режевское автотранспортное 
предприятие полностью оправится от последствий кризиса, и дела в нём стабильно будут идти в гору. 
Оксана АНИСИМОВА. 
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Играй, «Гармошечка»! 
                  Воспитанницы В. Чермных из ансамбля центра культуры и искусств «Гармошечка» приняли 
участие в гала-концерте екатеринбургского клуба «Играй, гармонь». Трио в составе Светланы Галкиной 
(школа № 2), Ирины Ежовой (с. Черемисское) и самого Валентина Александровича исполнило несколько 
композиций из своего репертуара. Организатор концерта А. Пестова, ежегодно приглашающая В. 
Чермных на закрытие сезона, хорошо отозвалась о выступлении режевлян и выразила удивление и 
радость по поводу того, что девочки играют на аккордеоне. Всё-таки в наше время это встречается не так 
часто. 
                  Валентин Александрович поздравляет Светлану и Ирину с успешным выступлением и ждёт 
появления новых учеников, которых с радостью обучит игре на гармони, аккордеоне и ксилофоне. 
Арина АГАПОВА. 

Установлены минимальные цены 
                  Отдел потребительского рынка администрации РГО обращает внимание юридических лиц, 
имеющих лицензии на реализацию алкогольной продукции, об установлении с 1 июня 2010 года 
минимальных цен на ликёро-водочную и другую продукцию, крепостью свыше 28% (за исключением 
водки). Более подробную информацию об этом можно получить по телефону 2-13-29. 
Соб. инф. 

Без «серебра» 
                  Борцы, руководимые Денисом Караваевым (ДЮСШ «Россия»), побывали в Алапаевске на 
областном турнире по греко-римской борьбе. Многим ребятам удалось отличиться. Так, золотые медали 
завоевали Павел Шуйских, Дмитрий Быстров (шк. №2), Александр Гмызин (шк. №1), Александр 
Чепчугов (шк. №44). «Серебра» у нас нет, зато есть «бронза» у Данилы Хвостова (шк. №3), Кирилла 
Крякунова (шк. №7), Ильи Глухих (шк. №44). 
Арина АГАПОВА. 

Признана лучшей 
                  Журналист газеты «Режевская весть» Оксана Анисимова стала участницей областного 
конкурса среди средств массовой информации на лучшее освещение деятельности МЧС России. И 
несколько дней назад из Главного управления МЧС России по Свердловской области стало известно, что 
Оксана была признана лучшей, и ей отдано 1 место в номинации «Не по службе, а по душе». Подобные 
известия не могут не радовать. В свою очередь мы надеемся на дальнейшее сотрудничество со службой 
МЧС и рассчитываем, что этот союз подарит вам, уважаемые читатели, немало интересных статей и 
захватывающих репортажей. 
Соб. инф. 

Придётся подождать 
                  С жалобой на работу Режевского почтамта в нашу редакцию обратился один из читателей: 
                  - Уже второй раз сталкиваюсь с непонятной ситуацией. Мне приходит квитанция на получение 
заказного письма, спешу на почту, выстаиваю 40 минут в очереди, и оказывается, что, раз извещение 
пришло сегодня, письмо можно будет получить только на следующий день! 
                  Пояснить нам ситуацию согласилась начальник Режевского цеха почтовой связи Алапаевского 
почтамта Любовь Геннадьевна Матвеева: 
                  - Дело в следующем. Почтальон носит заказные письма с собой, чтобы сразу вручить их 
получателю. Если никого не оказалось дома, он оставляет извещение и продолжает разносить 
корреспонденцию, порой до 7-8 вечера. Так как письма находятся у почтальона, придя в тот же день с 



извещением на почту, режевлянин получить письмо не может, поэтому лучше приходить на следующий 
день. 
Арина АГАПОВА. 

Сообщи, где торгуют смертью 
                  В июне 2010 года стартует всероссийская акция «Сообщи, где торгуют смертью». Цель акции – 
обмен информацией граждан с представителями государственных и муниципальных учреждений и 
ведомств в сфере борьбы с незаконным распространением наркотиков и совершенствования 
эффективности профилактики наркомании, лечения и реабилитации наркозависимых лиц. 
                  В ходе проведения акции можно сообщить или получить  информацию по «телефонам 
доверия»: 
                  - о незаконном обороте наркотиков – в УФСКН РФ по Свердловской области – 3-24-66  и в 
ОВД по РГО – 2-14-06; 
                  - по вопросам лечения и реабилитации наркозависимых лиц – в ЦРБ г. Реж – 3-04-60; 
                  - о профилактике наркомании – в комитет по делам молодёжи администрации РГО – 2-28-50, 2-
13-80. 

А. Мишарин: «Рост производства отмечается 
практически во всех отраслях»  

                           26 мая губернатор Свердловской области А. Мишарин 
провёл традиционную пресс-конференцию. Открывая встречу с журналистами, Александр Сергеевич 
рассказал о том, каких результатов ему удалось достичь за время своего пребывания на посту 
губернатора, а также о перспективах развития области: 
                  - Сегодня Свердловская область начала выходить из кризиса, о чем свидетельствуют основные 
социально-экономические показатели. В первом квартале 2010 года индекс промышленного производства 
составил 114 процентов к уровню аналогичного периода прошлого года. Рост производства отмечается 
практически во всех отраслях. По нашим прогнозам, ожидаемый объём прибыли промышленных 
предприятий в 2010 году составит примерно 140 миллиардов рублей. 
                  Положительные тенденции наметились в деятельности крупных промышленных предприятий. 
Они сегодня возобновляют реализацию своих инвестиционных программ. В 2010 году запланирован ввод 
ряда крупных экономически и социально значимых стратегических объектов. Таких, как 
производственный комплекс по выпуску двухсекционных грузовых электровозов на ОАО «Уральский 
завод железнодорожного машиностроения», электросталеплавильный цех Первоуральского новотрубного 
завода, реконструкция производственных мощностей Ирбитского химико-фармацевтического завода и 
другие объекты. 
                  В алюминиевом комплексе принято важное решение о строительстве шахты «Черёмуховская-
Глубокая» в Североуральске. 
                  Важное направление – работа по выводу из кризисного состояния так называемых проблемных 
предприятий. Например, Баранчинского электромеханического завода. Полгода назад он не имел шансов 
на выживание, сегодня идёт рост объёмов производства, практически ликвидирована задолженность по 
заработной плате, оплачиваются текущие счета, есть понятная программа развития. Наметился прогресс 
даже на таком проблемном предприятии, как ЗАО «АМУР». Это был самый большой должник по 
заработной плате. В период с января по май задолженность практически ликвидирована, сегодня завод 
имеет на депозите свободные средства, сформирован государственный заказ для министерства обороны. 
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                  Кроме того, проводимая правительством Российской Федерации и правительством 
Свердловской области антикризисная политика способствовала выходу из тяжёлого экономического 
положения ряда базовых для Урала промышленных предприятий. 
                  Группой Всемирного банка открыто финансирование проектов в сфере жилищно-
коммунального хозяйства с общим лимитом около 4,8 миллиардов рублей.  Для привлечения инвестиций 
в регион 4 февраля 2010 года под моим председательством создана комиссия по модернизации и 
технологическому обновлению экономики области, в состав которой вошли представители 
законодательных, исполнительных органов власти, муниципальных образований, академической и 
вузовской науки, руководители ведущих предприятий. Главной задачей комиссии является определение 
основных направлений государственной политики в сфере модернизации и технологического развития, 
формирования таких проектов и мониторинг их реализации. 
                  Безусловно, важнейшей задачей является диверсификация экономики области в 
многоотраслевую экономику. И здесь огромную роль отводится предприятиям малого и среднего бизнеса. 
В течение первого квартала 2010 года субъектам малого предпринимательства Свердловской области 
было предоставлено 627 микрозаймов на сумму 21 миллион рублей. Это позволило создать и поддержать 
13 тысяч рабочих мест. В этом же квартале выдано 372 поручительства на сумму около 200 миллионов 
рублей, что позволило привлечь из банковских средств ещё 360 миллионов рублей. Было сохранено и 
создано ещё 3,5 тысячи рабочих мест. Также продолжается работа по привлечению средств федерального 
бюджета, выделяемых по результатам конкурса Минэкономразвития. Так, на заседании конкурсной 
комиссии в полном объёме одобрена заявка Свердловской области на 292 миллиона рублей. 
                  Дополнительно области будет выделено 400 миллионов рублей из средств федерального 
бюджета на реализацию программ малого и среднего бизнеса в трех моногородах. Это Нижний Тагил, 
Каменск-Уральский и Асбест. Таким образом, в 2010 году область может привлечь дополнительно на 
развитие малого и среднего бизнеса примерно 900 миллионов рублей плюс софинансирование из 
областного бюджета. 
                  Немало делается и в сфере социальной политики, защиты интересов жителей Свердловской 
области. Прежде всего: в первом полугодии 2010 года мы приступили к реализации комплексной 
программы поддержки занятости населения. В её рамках заключено более двух тысяч договоров с 75-ю 
предприятиями на сумму более 700 миллионов рублей для создания в этом году 31 тысячи рабочих мест. 
Также мы можем констатировать, что за полгода в два с половиной раза увеличилось количество 
вакансий на предприятиях и сегодня оно составляет более 30 тысяч. При этом коэффициент 
напряжённости на рынке труда упал в три раза – с 12 до 4. С начала года численность безработных 
снизилась на семь с половиной тысяч и составила 84 тысячи. Пока безработных много, но мы будем 
планомерно двигаться в этом направлении, чтобы свести проблему к нулю. 
                  Особое внимание будем уделять росту среднемесячной заработной платы. В марте 
среднемесячная зарплата составила 19 200 рублей, что составляет 112 процентов к уровню марта 
прошлого года. То есть рост выше уровня инфляции. 
                  Не менее важным направлением улучшения жизни уральцев является программа модернизации 
жилищно-коммунальной сферы. Для этого разработана целевая комплексная программа модернизации и 
реформирования ЖКХ до 2020 года, концепция которой утверждена федеральным правительством. За 
прошедший период была проведена работа по пересчёту необоснованных тарифов и ограничению их 
роста. В 53 муниципальных образованиях проведён перерасчёт, исходя из максимально допустимого 
уровня 25 процентов. В среднем рост чуть превысил 16 процентов. 
                  26 марта 2010 года в области завершено ещё одно важное мероприятие - обеспечение жильём 
ветеранов Великой Отечественной войны, вставших на учёт до 1 марта 2005 года. Все 495 ветеранов 
обеспечены жильём, и мы продолжаем эту работу. После 1 марта 2005 года встал на учёт 1521 ветеран, 
202 из них уже улучшили жилищные условия. Остальным в соответствии с программой жильё будет 
предоставлено в этом году. 
                  Для решения проблемы нехватки мест в детских садах, разработана программа развития сети 
дошкольных образовательных учреждений на 2010-2013 годы. В рамках этой программы мы 
рассчитываем к 2014 году принципиально изменить ситуацию. 
                  В области здравоохранения: в 2010 году открыт диализный центр в Екатеринбурге, кроме того, 
до конца года будут введены два перинатальных центра в Екатеринбурге и Нижнем Тагиле. Мы 
приступили к формированию региональной части реализации федеральной программы по 
здравоохранению, которая принята в связи с последними решениями правительства Российской 
Федерации об увеличении отчислений в Фонд обязательного медицинского страхования на два процента. 
Это важнейшая возможность, которой мы должны воспользоваться на благо жителей Свердловской 



области. 
                  Несколько слов о политических процессах. Во-первых, в условиях реальной политической 
конкуренции была избрана областная Дума Законодательного Собрания, сформированы полноценные 
фракции, при этом «Единая Россия» сохранила уверенное большинство в этой палате, обеспечивая тем 
самым её стабильную работу. Во-вторых, завершается формирование Общественной палаты. В результате 
регион получит эффективный инструмент для реализации общественных программ, демократический 
институт, который, я уверен в этом, внесет весомый вклад в формирование современного гражданского 
общества, будет работать на повышение качества жизни людей, защиту интересов уральцев, активное 
участие в социально-экономической модернизации. В-третьих, по моей инициативе начат очень важный в 
жизни региона процесс обсуждения и создания нового Устава Свердловской области. У нас созданы все 
условия и предпосылки для перехода к однопалатному Законодательному Собранию. В полномочиях 
региона создать такую систему законодательной власти, которая была бы наиболее адекватна и 
эффективна в условиях сегодняшнего времени. Сейчас над проектом работает комиссия, куда привлечены 
учёные, парламентские партии, общественные организации и в ближайшее время проект нового Устава 
будет передан для обсуждения в Думу. 
                  Затем журналисты задали немало вопросов губернатору. Вот некоторые из них. 
                  - Вы говорили о проекте Большого Екатеринбурга. В какой стадии он сейчас находится и что 
будет с должностями сити-менеджеров? 
                  - Это важный проект. Я считаю, что одним из принципиально важных условий развития 
региона является развитие екатеринбургской агломерации. Если мы не будем серьёзно заниматься 
развитием региона в радиусе 50, а может, и ста километров, то у нас с вами ничего не получится. Мы 
должны иметь единую транспортную схему, единый генплан, единую систему управления — и всё это 
должно быть хорошо интегрировано в управление регионом. В этой части и введение должности сити-
менеджеров является правильным решением, и сама идея формирования такого города, на мой взгляд, 
является возможной. 
                  - Как Вы оцениваете работу своего представителя в Артёмовском городском округе? Будет ли в 
дальнейшем продолжена практика регионального представительства в проблемных городах и районах 
области? 
                  - Александр Штейнмиллер назначен моим представителем в Артёмовском ГО. Он в должности 
советника губернатора. У него несколько задач: подготовить выборы главы города, главы администрации, 
осуществлять координацию выполнения программы по стабилизации и улучшению как экономической, 
так и социальной ситуации в Артёмовском, которая принята на выездном заседании правительства. Он 
периодически делает доклады, как председателю правительства, так и мне. Работа находится под 
контролем. Штейнмиллер выполняет свои обязанности. Нам очень важно, чтобы, несмотря на смену 
любых руководителей, работа выполнялась своевременно, и все обязательства исполнительной власти 
перед гражданами были выполнены. 
                  - В этом году планировалось провести конкурс на самый благоустроенный и самый 
неблагоустроенный город области. Как ведётся подготовка, когда будет проведён конкурс и что получит 
победитель? 
                  - Подготовлен проект постановления правительства области об условиях конкурса. Там 
сформированы показатели, они охватывают все сферы деятельности: и спортивные сооружения, и 
состояние ЖКХ, и благоустройство улиц. В проекте есть условия для трёх категорий: города, где более 
100 тысяч населения, от 40 до 100 тысяч, малые города и сёла. Для победителей предусматривается 
премия. В ближайшее время условия конкурса будут утверждены, итоги подведём к 1 октября. 
                  - Александр Сергеевич, в Нижнем Тагиле 20 котельных отключены за долги перед газовиками. 
Город уже неделю находится без горячей воды. Вы, как губернатор, что намерены сделать? И вообще, что 
будет с муниципалитетами, у которых долги за ЖКХ? 
                  - Я как губернатор принял решение: в бюджете дополнительно выделено 400 миллионов рублей 
на погашение долгов, возникших объективно из-за низких температур в этом году у предприятий 
жилищно-коммунального хозяйства, у муниципалитетов. Конкретное распределение и выделение средств 
поручено правительственной комиссии во главе с председателем правительства. Такая работа проведена. 
                  Что касается Нижнего Тагила, вообще это работа главы города и администрации города. Если 
сегодня отключена горячая вода, то это плохо. Сегодня у нас есть все основания, чтобы гасить долги. 
Другой вопрос по долгам, которые возникли из-за неправильного управления, из-за того, что были 
просчёты в начислениях или в других формах. С этим нужно разбираться. 
                  Нужно жёстче спрашивать и задавать резче вопросы муниципалитетам. Ничего страшного, 
пусть отвечают. Это будет очень полезно при формировании тарифов и подготовке к зиме. Я просто не 



знаю, сколько процентов составляет оплата населения. Надо не забывать об этом. Если население 
заплатило за тепло, тогда люди должны получать горячую воду. А если не заплатило, то извините. Зимой 
отключать, что ли? Зимой точно нельзя отключать. Летом закон разрешает это делать.  
Галина ПОПОВА. 

«Гамма» на пути к банкротству 
                  Сотрудниками Режевской прокуратуры зафиксировано очередное нарушение трудовых прав 
работников УМП «Гамма» со стороны руководства предприятия. 
                  Как сообщила помощник прокурора Евгения Чеснокова, 7 мая почти всё движимое и 
недвижимое имущество «Гаммы» было передано в новое муниципальное предприятие «Водоканал-Реж». 
Передача имущества из одной организации в другую прошла на основании Постановления №894 от 
07.05.2010 г., вынесенного главой администрации РГО. 
                  13 числа сотрудники УМП «Гамма» не смогли приступить к своим рабочим обязанностям. 
Руководство «Водоканала-Реж» на вполне законных основаниях не допустило около 250 человек  до 
работы на объектах, ранее принадлежащих «Гамме». Узнав о том, что фактически лишились рабочих 
мест, люди обратились за разъяснениями к начальству УМП «Гамма». И услышали совсем 
неутешительное: «Приходите завтра, вас сократят…» 
                  Режевская городская прокуратура расценила сложившуюся ситуацию как грубое нарушение 
трудовых прав граждан. 
                  - В соответствии со сложившимися обстоятельствами, связанными с передачей имущества, 
администрация предприятия должна была принять меры по обеспечению сотрудников работой и объявить 
процедуру простоя, с переводом оплаты труда работников на две трети от установленного тарифа, - 
пояснила Е. Чеснокова. – Однако этого не произошло. Людей предупредили о сокращении и отправили в 
отгулы, с временными работниками в экстренном порядке расторгаются срочные договоры, что также 
противоречит законодательству. 
                  Несмотря на вмешательство надзорных органов, беспредел на предприятии продолжает 
набирать силу. 
                  В настоящее время в городе упорно ходят слухи о банкротстве организации. В разговоре с нами 
директор «Гаммы» А. Маранян, находящийся сейчас в учебном отпуске, подтвердил, что процедура 
банкротства должна начаться в июне. Для города это чревато тем, что многомиллионные долги, 
накопленные УМП «Гамма», лягут на плечи муниципалитета. 
                  Режевской прокурор В. Мухамадеев прокомментировал ситуацию с банкротством таким 
образом: 
                  - Администрация РГО, управление городским хозяйством, руководство УМП «Гамма» имели 
все шансы оптимизировать работу предприятия и сделать его рентабельным, но вместо этого принимало 
решения, которые заведомо вели к кризису. На данный момент прокуратурой проводится проверка по 
факту преднамеренного банкротства организации. 
                  Преждевременными разговоры о банкротстве назвал заместитель главы РГО по вопросам 
коммунального хозяйства, строительства, транспорта и связи Г. Сухов. 
                  - Будет банкротство или нет, пока неизвестно, - сказал Герман Александрович. – Сначала 
нужно разобраться с долгами предприятия. Этим будут заниматься специалисты «Гаммы» с привлечённой 
аудиторской командой. Им предстоит выяснить, какова на сегодняшний день реальная сумма 
дебиторской и кредиторской задолженности. 
                  Как следует из вышесказанного, сведения о ликвидации предприятия достаточно 
противоречивы. Тем не менее имущественный комплекс УМП «Гамма» уже передан другой организации, 
так как в связи с тяжёлым экономическим положением у предприятия нет возможности содержать 
технику и производственные площади. В течение месяца идёт перераспределение функций, 
осуществляемых ранее «Гаммой», между другими коммунальными организациями. Например, функции 
по обеспечению города водой и водоотведению взяло на себя МУП «Водоканал-Реж». Людей в «Гамме» 
тоже скоро не останется: часть их перешла в «Водоканал», а около 150 человек получили уведомление о 
сокращении…  Возникают вопросы: сможет ли существовать предприятие, где не на чем работать и 
некому зарабатывать деньги? Ответ, скорее всего, будет тоже неутешительным… 
Оксана АНИСИМОВА. 



«Люди! Не сорите!» 

                                  Каждый из нас неоднократно бывал в городском 
парке, кто-то спокойно наслаждался его красотой и спокойствием, а кто-то наоборот. Так что 
значит культурный отдых в парке, где стоит бюст знаменитого революционера? Какую картину мы 
наблюдаем здесь? Как чувствуем себя при виде такого безобразия? 
                  Утром, когда я спешила на работу, мне пришлось лицезреть возле каждой скамейки 
кучки мусора: мятые бутылки из-под пива, окурки и прочие остатки продуктов. Это всё 
находилось вокруг скамеек, хотя рядом стоят урны. Разве мы не можем встать и бросить мусор в 
урну? Нет, мы просто бросим… Ведь так легче, правда? Зачем лишний раз подниматься, ведь есть 
те, кто за нас может убрать? Или уже некому приводить общественные места в божеский вид? 
                  Такую картину я наблюдала в течение недели. И каждый раз задавала себе вопрос, 
неужели людям, совершившим это, не стыдно? Почему они не могут убрать за собой, ведь они 
каждый день приходят сюда, чтобы отдохнуть? Или сейчас это так называемый «культурный 
отдых»? 
                  Я возмущена, и мне стыдно за таких людей, которые позволяют себе осквернять свой 
город, свою малую родину. Кто, если не мы, будет беречь её? Кто будет заботиться о ней? А ведь 
забота уже проявляется в обычной уборке мусора после себя! 
Ю. ЛЕПИНСКИХ. 

                  Свалка, устроенная в парке, возмущает не только взрослых читателей нашей газеты. Горы 
мусора и отходов стали темой сочинений на экологическую тему, которые семиклассники школы №5 
написали, вернувшись с очередной прогулки по парку. О том, какие выводы сделали дети, любуясь 
окрестными пейзажами, поведают выдержки из сочинений, предоставленные нам учителем русского 
языка и литературы Эльвирой Рафиковоны Кобелян. Мы сознательно не стали редактировать детский 
слог, чтобы сохранить непосредственность, с которой ученики выражают свои мысли, эмоции.  
                  Сабиров Далер: «Я сегодня гулял в парке с классом и советую детям не ходить туда, так как 
взрослые там курят, пьют, ругаются, потому что им надоело жить  или просто нечего делать…»  
                  Дубовец Юлия: «Проходя по нашему парку, мы заметили много мусора возле скамеек: 
бутылки, бумаги, пакеты… Рядом со всем этим отдыхают молодые мамы с колясками, гуляют дети, 
которые успешно привыкают к этой грязи…»  
                  Деев Денис: «Я пришёл в парк и был в шоке! Там так грязно… Какой пример нам подают 
взрослые, которые напакостили?»  
                  Новожилова Мариамь: «Я думаю, что молодые люди так много пьют, потому что некуда идти, 
негде провести свободное время… Мне жаль дворников, которые вынуждены убирать эту грязь. Люди, не 
сорите! Уважайте себя!»  
                  Тихонькова Алёна: «… За нашей школой городской парк, где очень грязно. Возле скамеек 
разбросан мусор, бутылки из-под спиртного, даже страшно и противно идти через него. Ведь многие 
режевляне идут на работу, на учёбу именно через парк. Это всё наблюдают из здания администрации! 
Неужели нельзя содержать в чистоте одно из самых красивейших мест города?!» 
                  Как говорится: критикуя – предлагай. И семиклассники не ограничились констатацией факта 
беспорядка, а внесли рекомендации, которые, по их мнению, помогут властям города и коммунальным 
службам навести чистоту в общественных местах. Спасут ли штраф в 1000 рублей за загрязнение парка, 
строительство развлекательного центра для молодёжи, увеличение количества дворников, работа 
милиции с нарушителями (и многое другое из того, что было предложено детьми) наш город от мусора – 
неизвестно. Но искренняя забота подрастающего поколения о поддержании порядка, возможно, не 
оставит безучастными к этой проблеме взрослых. И вскоре виды парка будут радовать и его посетителей, 
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и тех, кто наблюдает за ними из окон администрации. 
Подготовила Оксана АНИСИМОВА. 

За безопасность на дорогах 

                             Студенты Режевского строительного техникума регулярно 
проводят совместные мероприятия с государственной автоинспекцией. Несколько из них прошло не так 
давно. 
                  С целью профилактики детского дорожно-транспортного травматизма, студенты 21 группы 
РСТ провели социальную акцию «Подари мне жизнь». Они в игровой форме ознакомили воспитанников 
детского сада «Вишенка» с некоторыми правилами дорожного движения, загадали им загадки. Оказалось, 
что для ребят основные правила поведения на дороге не новы, в частности они умеют переходить дорогу 
по зебре, следуя сигналам светофора. Хочется надеяться, что новые знания, полученные ими в этот день, 
помогут юным участникам дорожного движения в будущем не попасть в ДТП. Ведь только за истекший 
период 2010 года на территории Режевского городского округа зарегистрировано 7 дорожно-
транспортных происшествий с участием детей, и 4 из них произошли по вине детей. Пользуясь случаем, 
инспектор ОГИБДД ОВД по РГО С. Власов напоминает, что при движении вблизи учебных учреждений 
водителям рекомендуется включать ближний свет фар для привлечения внимания детей. 
                  Ещё одно мероприятие прошло уже на улицах города. Студенты той же группы подготовили 
опрос для режевских водителей. Большинство водителей, останавливаемых инспекторами, соглашались 
ответить на вопросы. В ходе опроса выяснилось, что практически каждому водителю случалось нарушать 
правила дорожного движения. Причинами они назвали некачественное дорожное покрытие и 
собственную невнимательность. Также водители отметили, что рекламные щиты, установленные вдоль 
дорог, отвлекают их внимание. Отвечая на вопрос, о том, какие пожелание хотелось бы оставить 
сотрудникам дорожно-транспортных служб, водители также сошлись во мнении: нужно улучшить 
качество дорог и быть во время движения в автомобиле взаимовежливыми. На прощание студенты дарили 
водителям буклеты-памятки с основными правилами дорожного движения и статистикой ДТП. Так в 
Реже только в марте произошло 95 аварий. Есть над чем задуматься… Будьте внимательны на дорогах! 
Арина АГАПОВА. 

Водитель с энтузиазмом отвечает на вопросы студентов. 

Кризис ещё не закончился 
Интервью директора ЗАО «ПО «Режникель» А. Сорокина 
                  - Александр Алексеевич, прошло около года с тех пор, как остановленные из-за мирового 
экономического кризиса плавильные печи никелевого завода вновь были запущены. Какова сегодня 
ситуация на заводе? 
                  - В целом завод работает устойчиво, хотя по большому счёту всё ещё переживает последствия 
кризиса. Сказать, что мировой кризис закончился, сегодня ещё нельзя. Он затрагивает и наше 
предприятие. Спрос на металл, в частности на никель, в России довольно низкий. Наши основные 
отечественные потребители часто бывают неплатёжеспособны, поэтому приходится много работать в 
поисках сбыта продукции и холдингу, и нам, чтобы расширить производство. У нас до сих пор только две 
печи из трёх плавят металл. Конечно, мы работаем и с зарубежными партнёрами, но стараемся больше 
продукции продать в России. 
                  Цена на никель очень нестабильна. Скажем, вчера тонна никеля стоила 27 тысяч долларов, и 
мы радовались этому, а сегодня – 21 тысячу долларов. На 6 тысяч долларов цена упала – это очень много! 
Анализируем, смотрим, ждём, что дальше будет. Уже подготовили производство для работы на полную 
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мощность: отремонтированы все три плавильные печи, газоочистные сооружения. Ждём только удобного
случая для расширения производства. Уфалейский никелевый комбинат готовит для этого рудную базу, 
занимается вскрышей на месторождении руды, чтобы подготовить её запасы для запуска всех наших трёх
и своих пяти печей (у них сейчас работают четыре). 
                  - И всё-таки, несмотря на противоречивые
                  - Думаю, что ситуация стабилизируется, хотя очень уж медленно идёт этот процесс. В Ки
это быстро произошло, Соединённые Штаты поднимают производство. А в Европе процесс идёт неровн
что сказывается на биржевых ценах. Ситуация в нашей отрасли определяется ценами на Лондонской 
бирже. Поэтому каждое утро у нас начинается с просмотра данных: что происходит на биржах. 
                  - Приятным событием для работников завода стало недавнее увеличение зарплаты. 
                  - С 1 мая мы подняли зарплату на 10%, хотя для экономики предприятия это тяжело
дополнительная нагрузка составляет более 3 миллионов рублей в месяц. Но инфляция растёт, по
надо поднимать заработную плату. Сейчас средняя зарплата составляет более 19 с половиной тысяч 
рублей. 
               
«Распадская», с которой холдинг связан партнёрскими отношениями? 
                  - Это очень серьёзная авария. Я уж не говорю о том, что там 
экономический удар по металлургии. «Распадская» – самая мощная шахта, которая производ
коксующиеся угли. Таких углей мало. Наш холдинг, в который входит и предприятие «Кемеровококс», 
использует в шихте около 40% угля шахты «Распадская». Сейчас холдинг ищет другие источники 
коксующихся углей. Пока авария на шахте «Распадская» не сказалась на стоимости кокса, но боюс
дальнейшем может сказаться. 
                  В целом же энергоре
Например, электроэнергия выросла в цене в 1,6 раза, кокс стоил 4 тысячи рублей за тонну, сейчас – 
тысяч рублей. Намного подорожали железнодорожные перевозки и так далее. Около года назад, когда мы
запускали производство, нам казалось, что 13 тысяч долларов за тонну никеля – это очень хорошая цена. 
Сегодня стоимость никеля поднялась ещё выше, но и всё необходимое для его производства подорожало. 
Видимо, скучать нам никогда не придётся. Надо искать способы снижения себестоимости, следить за 
ситуацией на рынке и так далее. 
                  - На Вашем предприяти
процесса, а уделяют внимание разным сторонам жизни коллектива. 
                  - Благоустройством продолжаем заниматься. Улучшаем те
втянулись в это дело, что заставлять никого не надо. Сейчас идёт ремонт в столовой – у нас будет очень 
красивая столовая! 
                  Есть у нас
на 500 тысяч рублей в дома отдыха и санатории. Будем, как и в прошлом году, отправлять в загородные 
детские лагеря детей наших работников. 
                  Готовимся ко Дню металлурга. 
областного Министерства промышленности и, конечно, нашего холдинга и завода. Мы надеемся, что 
профессиональный праздник завод встретит в нормальном рабочем ритме. 
Записала Людмила НИКОНОВА. 

 

 

 прогнозы экономистов, надеетесь на лучшее? 
тае 

о, 

: 
этому 

   - Каков Ваш прогноз, насколько тяжело отразится на экономике завода авария на шахте 

погибли люди, это и 
ит ценные 

ь, что в 

сурсы и сырьевые материалы за последний год сильно подорожали. 
10 

 

и, как известно, не ограничиваются рамками производственного 

рриторию, соцкультбыт. Все уже так 

 программа оздоровления работников за счёт соцстраха: планируем купить путёвок 

Выдвинули кандидатуры на губернаторские грамоты, грамоты 

Уважаемые режевляне! 

                              Храм св. Иоанна Предтечи – главная достопримечательность 
нашего города. Он до е 

ё 
стался нам от наших предков и должен быть передан детям и внукам. Безбожны

времена, к сожалению, оставили на нём неизгладимый след – начисто уничтожены фрески. Но можно вс
исправить. И некоторые усилия в этом направлении уже сделаны. Уже разработан и утверждён проект 
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росписи храма, который стоил немалых средств, предоставленных одним только меценатом – Татьяной
Александровной Деевой. Участвовать же в этом благом и прекрасном деле может любой гражданин, 
любящий наш с вами город и гордящийся им. 
                  Помните: «Не хлебом единым жив ч
4:4). 
         
                  ИНН 6628002900, КПП 662801001, 
                  р/счёт №40703810216440100525 в У
                  БИК 046577674, кор. счёт 30101810500000000674. 
                  Юридический и почтовый адрес: 623750, г. Реж, ул

 

еловек, но всяким словом, исходящим из уст Божиих» (Мф. 

         Пожертвования можно направлять: приход во имя святого Иоанна Предтечи г. Реж, 

ральском банке Сбербанка РФ г. Екатеринбург, 

. Красноармейская, 14. Телефон 2-16-21. 

День, объединивший славян 

                            24 мая в России отмечался День славянской письменности и 
культуры, праздник п

 Реже праздничная программа прошла у центральной библиотеки. С этим важным для всех 

изни 

ования письменности Болгария из захудалой деревушки превратилась 

е творческий коллектив «Ивушка», фольклорный ансамбль школы 

ого же 

ой 
м» и 

годарностью Кириллу и Мефодию, чувством уважения к их 

им наследием, - завершила своё выступление Галина 

ле окончания основной программы начали работу театральная, литературная и игровая 

ской 

ность 

амяти авторов нашего алфавита святых равноапостольных братьев Кирилла и 
Мефодия. 
                  В
славянских народов праздником режевлян поздравил управляющий делами администрации РГО А. 
Качурин. Ведущий специалист управления культуры С. Перфильева подчеркнула, что всё в нашей ж
основано на духовной культуре. Мы должны быть достойны высоких помыслов наших предков, любить и 
уважать слово. О том, как письменность может изменить жизнь народа, рассказал настоятель храма 
Иоанна Предтечи отец Александр: 
                  - За двадцать лет существ
в развитое, образованное государство. 
                  В празднике приняли участи
искусств «Горница», семейный музыкальный дуэт детской школы искусств Елена и Александр 
Третьяковы, обладательница гран-при районного конкурса чтецов Юлия Трифоненко и призёр т
конкурса Константин Анохин, ученики школы №5 и, конечно, сотрудники библиотечной сети. 
                  Директор централизованной библиотечной сети Л. Останина и заведующая центральн
детской библиотекой Е. Вяткина наградили победителей конференции «Пока мы помним – мы живё
конкурса рисунков «Я рисую День Победы». 
                  Вся программа была наполнена бла
работе, бесценному творению их ума. Как сказала преподаватель русского языка и литературы школы №5 
Г. Колмакова, сейчас наш язык подвержен различным изменениям и искажениям. Но не надо забывать 
основы своего языка, он интересен и многогранен. 
                  - Изучайте русский язык и гордитесь наш
Леонидовна. 
                  Пос
площадки. Свой спектакль присутствующим показали юные актёры, представляющие библиотеку с. 
Останино, выступившие у парадного входа в библиотеку. На игровой площадке, расположенной в дет
библиотеке, школьникам предлагали принять участие в конкурсах, посвящённых празднику. Презентацию 
книжной выставки «Самая, самая, самая…» и викторину по ней подготовили на литературной площадке. 
                  Праздник славянской письменности и культуры завершился, но не стоит забывать до 
следующего года о труде создателей славянской азбуки, благодаря которым мы получили возмож
приобщиться к шедеврам литературы, приобрести всесторонние знания об окружающем мире, 
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почувствовать вековое родство и духовную близость славянских народов. 
Арина АГАПОВА. 

Как инвалиду получить профессию? 
                  Продолжается горячая пора, когда вчерашние школьники выбирают себе профессию, сдают 
вступительные экзамены в профессиональные лицеи, техникумы, вузы. Среди них есть и дети с 
ограниченными возможностями. Нам часто задают вопросы, касающиеся поступления инвалидов в 
учреждения профессионального образования. Отвечаем на некоторые из них. 
                  - Есть ли у детей-инвалидов и инвалидов старше 18 лет льготы при поступлении в учреждения 
профессионального образования? 
                  - Да, в соответствии с Федеральным Законом от 10.07.1992 №3266-1 «Об образовании» при 
условии успешного прохождения вступительных испытаний в государственные и муниципальные 
учреждения среднего и высшего профессионального образования вне конкурса принимаются дети-
инвалиды, инвалиды I и II групп, которым согласно заключению медико-социальной экспертизы (МСЭ) 
не противопоказано обучение в соответствующих образовательных учреждениях. 
                  - Есть ли в Свердловской области специализированные учреждения профессионального 
образования для детей-инвалидов и инвалидов старше 18 лет? 
                  - Да, это Сысертский социально-экономический техникум «Родник» и Камышловское 
профессиональное училище-интернат для инвалидов. Направление в эти учебные заведения можно взять 
в управлении социальной защиты населения (ул. Бажова, 15, каб. 6, тел. 2-42-10). Здесь же можно 
получить информацию о специализированных учреждениях профессионального образования для 
инвалидов, расположенных на территории Российской Федерации. 
Управление социальной защиты населения г. Режа. 

Сильные соперники – пример для подражания 

       

                   На животноводческом комплексе СПК «Глинский» прошёл 21-й смотр-конкурс техников-
биологов по искусственному осеменению крупного рогатого скота. 
                  В этот день здесь был поднят российский флаг, а под ним развевались флаги Артёмовского и 
Режевского городских округов: сельхозпредприятия этих территорий находятся под руководством одного 
управления сельского хозяйства и продовольствия. 
                  Своих специалистов прислали на конкурс СПК «Глинский» и КФХ Л. Ерёменко, ООО 
«Агрофирма «Артёмовский», ПСХК «Лебёдкинский». Были также техники-биологи, обслуживающие 
частный сектор обоих городских округов. Отсутствовал только представитель КФХ Э. Перминова, хотя 
это хозяйство располагает стадом почти в 200 голов. 
                  Хорошего техника-биолога ценят в коллективах животноводческих ферм. 
                  - Дояркой может стать любая, - говорит зоотехник Глинского комплекса Любовь Николаевна 
Батенькова, - а техников-биологов мы выбираем из самых ответственных, знающих. И не каждый сможет 
овладеть необходимыми навыками. 
                  Техник-биолог следит за здоровьем коровы, за соблюдением режима её содержания – чтобы 
правильно кормили, выводили на солнышко. Главное – не пропустить момент, вовремя осеменить корову. 
Выход телят – основной показатель работы техника-биолога. От этого показателя зависят результаты 
работы фермы: чем больше телят – тем выше надои, больше продукции. 
                  Техники-биологи Е. Веретенникова, Л. Литвиненко, Т. Частикова из СПК «Глинский», А. 
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Лисицын из КФХ Л. Ерёменко, Р. Ахвадиев из Черемисски, обслуживающий частный сектор, по словам 
судей, соревновались на равных с артёмовцами на всех трёх этапах конкурса. Надо сказать, что 
артёмовцы – соперники сильные. Стоит только взглянуть на показатели: у глинчан, например, выход 
телят – 73 на 100 коров, в агрофирме «Артёмовский» – 97. Как считают руководители Глинского 
комплекса, отчасти сказывается то, что нагрузка на каждого осеменатора – 408 коров – намного 
превышает нагрузку соседей. 
                  Производственные показатели и перевесили чашу весов в пользу артёмовцев при подведении 
итогов конкурса. Председатель судейского жюри - начальник управления П. Саввулиди огласил имена 
победителей. Во второй группе, куда вошли специалисты, обслуживающие частный сектор, и 
начинающая О. Фещук из ПСХК «Лебёдкинский», на пьедестал почёта поднялись Л. Ахматова (I место), 
М. Свалова (II местов) и Т. Терещук (III место) – все из ОГУ «Артёмовская ветеринарная станция по 
борьбе с болезнями животных». 
                  В первой группе, где состязались специалисты сельхозпредприятий, призёрами стали: О. 
Абакумова (I место), Г. Рыбина (II место) и Ю. Новожилова (III место). 
                  Остальные конкурсанты награждены Почётными грамотами управления сельского хозяйства и 
продовольствия. 
                  Участники конкурса получили ценные подарки и сертификаты на крупные суммы от магазина 
«Норд». 
                  Победителей поздравил председатель СПК С. Голендухин. Он выразил уверенность, что 
техники-биологи режевских предприятий улучшат свои показатели. 
                  Успехов пожелали всем участникам конкурса и руководители сельхозпредприятий соседнего 
района. 
Людмила НИКОНОВА. 

Начальник управления сельского хозяйства и продовольствия П. Саввулиди поздравляет 
победителей первой группы. 
Победители второй группы. 

 


